



El Congreso Internacional de Antropología reúne de forma virtual a 2.000 especialistas

Ayer comenzó el XXV Congreso Internacional de Antropología de Iberoamérica que reúne a 2.000 especialistas de todo el mundo en su nuevo formato en línea. En concreto, esta edición multiplica por 10 la cifra de participantes de las anteriores, con presencia de congresistas europeos e iberoamericanos, pero también de otros lugares como China. El evento, impulsado por la Universidad de Salamanca en 1995, regresa ahora al punto de partida convertido en una referencia en su ámbito, ya que a lo largo de estos años han sido cientos las publicaciones recopiladas en las actas.